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◆经国务院批准同意，

从今年开始，每年的12月2

日为“全国交通安全日”。昨

日上午，为迎接首个“全国交

通安全日”，我市在高邮大剧

院门前隆重举行“遵守交通

信号 安全文明出行”“全国

交通安全日”高邮启动仪式。

副市长、市公安局局长高长

明参加仪式并宣布活动正式

启动。 明宝 王道

今年以来，扬州亿泰纺织有限公司面对外需不振、内需低迷以及

国内外棉花价差拉大等严峻形势，克难攻坚，奋力开拓，一至三季度生

产竹纤维及棉纱1.12万吨，实现销售2.11亿元。目前公司上下正向全年

目标奋力冲刺。 王林山/摄

感 动 患 者 细 节 之 四 十 四
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热线：84683100 今日高邮网址：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn 天气预报：多云,东南风3到 4级转西北风 4到 5级,气温 5℃—11℃。
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周末课堂讲授税制改革
本报讯 12月1日上午，中国税务报社总

编辑、国家税务总局税务行政复议委员会专家

委员、中国财税法学研究会副会长刘佐教授应

邀来邮，为我市各级党政领导干部作了题为“十

七大以来中国税制改革的回顾与展望”的专题

讲座。市委常委、常务副市长王正年主持讲座，

在邮的市四套班子领导聆听讲座。

刘佐系统回顾了“十七大”以来我国税收改

革所取得的成绩，探讨了税改中所存在的问题

和不足，讲解了“十八大”对税制改革的一些要

求，展望了今后中国税制改革发展的趋势，并提

出了深化税制改革的可行性建议。

王正年要求，各乡镇、相关部门要认真学习

领会讲座内容，紧扣基层特色，进一步创新发展

思路，做好基层工作；要联系实际，把握重点，不

断适应税制改革的新要求；要求真务实、真抓实

干，抓住当前有利时机，全面完成好今年各项目

标任务，切实担当起全市税源协税和护税的责

任，为“五个高邮”建设作出新的贡献。管玮玮

我市顺利通过省卫生城市考核评估
本报讯 11月30日下午，从市创建江

苏省卫生城市考核评估通报会上传来喜讯：

我市顺利通过江苏省卫生城市考核评估。市

长方桂林，市委常委、宣传部部长张秋红，副

市长钱富强参加通报会。

11月29日至30日，省考核评估组对

我市创建江苏省卫生城市进行检查考核。在

邮期间，省考核评估组领导、专家通过听取

汇报，观看创卫纪实专题片，查阅资料，现场

随机检查以及走访群众等，对我市创卫工作

进行了全面检查。省考核评估组一致认为，

我市高度重视创卫工作，将创建卫生城市作

为加快城市建设、改善城市形象、提升城市

品位和城市综合竞争力、提高市民素质的一

项系统工程来抓。通过创建，我市爱卫组织

机构、市容环境、生态环境等各项基本指标

均达到了江苏省卫生城市标准要求。

省考核评估组希望我市进一步加强对

创卫工作的领导，加大投入力度，强力推进

城市卫生基础设施建设，强化城市卫生管

理，建立健全长效管理机制，全面推进经济

和社会事业协调发展，把高邮建设成为环境

优美、生态良好、社会和谐、健康宜居的现代

化新型城市。

方桂林表示，这次考核评估是对我市创

卫工作的一次全面检阅，通过省级卫生城市

创建只是个里程碑，不是终点。我市将以此

为动力，针对反馈意见中指出的不足，一丝

不苟地进行整改，锲而不舍地巩固创卫成

果，全力向国家卫生城市迈进。 杨晓莉
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本报讯 近期，继江苏吉信远望船

舶设备有限公司与大连理工大学船舶

工程学院林焰教授合作的“船用舵机智

能测试平台软件开发及系统集成”等2

个科研项目顺利通过相关认证后，江苏

欧力特能源科技有限公司与大连理工

大学合作的“叠层染料敏化太阳能电池

的高效率化研究”项目也取得实质性进

展，这是我市与大连理工大学共建大连

理工大学高邮研究院，打造科技创新载

体收获的成果。

为着力解决企业孵化、公益性技术、

科技资源整合、产学研合作等诸多问题，

我市建立了形式多样、内容丰富的各类

科技创新服务载体，先后创立了科技创

业中心、江苏国际技术转移中心高邮分

中心和科技成果转化服务中心。目前，科

技创业中心已引入50多家高科技成长

型企业入驻，其中海归创业项目4个、博

士创业项目7个。江苏国际技术转移中

心高邮分中心已完成2.5万平方米科技

创业大厦的工程建设，由韩国企业投资1

亿美元的听力研究中心项目全面启动、

投资3000万美元的扬州益耳科技有限

公司正在注册中。科技成果转化服务中

心已经建立了专家库、项目库、专利库、

技术需求库，发布各类科技信息1.3万余

条，为各类企业申报科技项目65项，申

请专利208件，“服务中心”已成为服务

企业的主要科技资源基地。（下转二版）

“绿扬金凤计划”评审组来邮综合评审
本报讯 11月29日至30日，2012年度扬州市“绿

扬金凤计划”评审组来邮，对我市5名申报入围人选进

行实地考察和综合评审。市委常委、组织部部长刘春

晓，副市长、“高邮科技镇长团”团长蒋乃华参加活动。

2012年“绿扬金凤计划”启动后，我市积极组织申报工

作，经过申报推荐、资格审查、技术评审等程序，扬州宏远电

子有限公司等5家企业引进的高层次人才进入扬州市“绿

扬金凤计划”实地考察和综合评审阶段，（下转二版）
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◆ 近日，市政协人口资源环

境组开展小组活动，专题视察体育

局工作。小组成员建议我市体育部

门加大体育设施建设力度，加强公

共体育设施管护，广泛开展群众体

育活动。市政协副主席张拥军参加

活动。 洪庆 薇薇 晓莉

增强全民族文化创造活力

报告提出，到2020年“文化软实力

显著增强。社会主义核心价值体系深入

人心……文化产业成为国民经济支柱

性产业……社会主义文化强国建设基

础更加坚实”。“建设社会主义文化强国，

关键是增强全民族文化创造活力”。

建设“社会主义文化强国”目标，

是党的十七届六中全会明确提出的。十

八大报告再一次提出“扎实推进社会主

义文化强国建设”，并提出“建设社会主

义文化强国，关键是增强全民族文化创

造活力。要深化文化体制改革，解放和

发展文化生产力，让一切文化创造源泉

充分涌流”等措施。这为实现社会主义

文化大发展大繁荣指明了方向。

工业化、信息化、城镇化、农业现

代化同步发展

报告提出：“坚持走中国特色新

型工业化、信息化、城镇化、农业现代

化道路”，“促进工业化、信息化、城镇

化、农业现代化同步发展”。

十七大报告的表述是：立足社会

主义初级阶段这个最大的实际，科学

分析我国全面参与经济全球化的新

机遇新挑战，全面认识工业化、信息

化、城镇化、市场化、国际化深入发展

的新形势新任务，深刻把握我国发展

面临的新课题新矛盾，更加自觉地走

科学发展道路。

十八大报告在推动经济可持续

协调发展的途径中增加了农业现代

化。这表明经过几年的实践，我们党

对如何推动经济可持续协调发展的

认识更深刻、更科学了。

公 告
为进一步密切与人民群众的联

系，经研究决定于11月28日起正式开

通12345政府服务热线。市民只要拨

打12345热线号码就能得到标准化、

全天候、高效率的政务咨询、求助、建

议、投诉等政府公共服务和便民服务。

特此公告。

高邮市人民政府办公室

二○一二年十一月二十八日
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